

NOTA DE PRENSA

Casa de La Juventud Mascareño

696-88-69-76

info@casadelajuventudmascareñosc.es

www.casadelajuventudmascareñosc.es

*Casa de La Juventud
Mascareño*



Santa Cruz de Tenerife, 9 de febrero, de 2025.

Éxito en una semana de variedad cultural de la Casa de la Juventud Mascareño

Del **4 al 9 de febrero**, la Casa de la Juventud Mascareño se convirtió en un espacio de aprendizaje, diversión y conexión con su **semana llena de actividades para todos los gustos**, ofreciendo actividades innovadoras y gratuitas para jóvenes de entre 12 y 30 años. La iniciativa tuvo una gran acogida, destacándose tres talleres emblemáticos:

Con un programa variado, la Casa de la Juventud continúa ofreciendo espacios para la formación, el ingenio y la innovación, fomentando la participación activa y el trabajo en equipo en un entorno inclusivo y enriquecedor.

Martes 4 de febrero – Jugar en equipo: Inclusión y respeto en los E-sports.

El mundo de los videojuegos fue el protagonista de este taller, donde se promovió la importancia de la comunicación, la colaboración y el respeto en los equipos de E-sports. Los/as asistentes aprendieron cómo la diversidad y la inclusión fortalecen el trabajo en equipo y contribuyen al éxito tanto en los videojuegos como en la vida cotidiana.



Miércoles 5 de febrero – Reading Rythms: "No es un club de lectura, es una fiesta para leer".

Este dinámico taller transformó la lectura en una experiencia compartida y vibrante. Con música, lecturas en voz alta y dinámicas participativas, los y las jóvenes redescubrieron el placer de leer, creando un espacio donde la literatura y la diversión se unieron en perfecta armonía, en nuestro taller "Reading Rythms" al más puro estilo americano.



Jueves 6 de febrero – Calistenia: ¡Entrena en Mascareño!

En este taller, los participantes se sumergieron en el mundo de la calistenia, aprendiendo ejercicios básicos y rutinas para desarrollar fuerza y resistencia utilizando solo su propio peso corporal. Fue una oportunidad para fomentar hábitos de vida saludables y descubrir nuevas formas de entrenar al aire libre.



Viernes 9 de febrero – Torneo de Ajedrez: El Retorno del Rey

En este torneo, los participantes pusieron a prueba su ingenio y estrategia en el apasionante mundo del ajedrez. A lo largo de la competición, cada partida fue un desafío de táctica y concentración, donde los jugadores demostraron su habilidad para anticipar movimientos y planear jugadas maestras. Más que una competición, fue una oportunidad para compartir el gusto por este juego milenario, aprender nuevas estrategias y disfrutar de un ambiente de sana rivalidad.



Una semana para recordar

Con esta semana llena de actividades para todos los gustos, se reafirma el compromiso de la Casa de la Juventud Mascareño con la promoción de valores y el desarrollo integral de la juventud. A través de actividades como estas, se fomenta el talento, el bienestar y la convivencia en la comunidad juvenil de Santa Cruz de Tenerife.

Contacto:

696-88-69-76.

Info@casadelajuventudmascarenosc.es.

[instagram.com/casadelajuventudmascareno](https://www.instagram.com/casadelajuventudmascareno)

www.casadelajuventudmascareñosc.es.